



 Pièces
 3 Pièces

 Superficie
 106 m²

 Référence
 86448775

 Prix
 1 580 000 €

Neuilly sur Seine Appartement à vendre (92200)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Situé sur l'un des boulevards les plus prestigieux de Neuilly, face au Bois de Boulogne, cet appartement de 97m² profite de vues dégagées sur la verdure. Au calme, lumineux et ensoleillé grâce à son exposition plein sud, il se trouve dans une résidence de standing avec une gardienne. Disposé sur un palier privatif avec ascenseur à clé, le bien comprend un hall d'entrée, un séjour aux beaux volumes ouvrant sur un balcon, une cuisine indépendante meublée et équipée. Une suite spacieuse donnant sur un jardin avec salle de bain privative. Une salle d'eau et de nombreux rangements. Entrée de ...

Located on one of Neuilly's most prestigious boulevards, facing the Bois de Boulogne, this 97m² apartment enjoys unobstructed views over the greenery. Quiet, bright and sunny thanks to its southern exposure, it is located in a luxury residence with a janitor. Arranged on a private landing with a lockable elevator, the property comprises an entrance hall, a spacious living room opening onto a balcony, and a separate, furnished and equipped kitchen. A spacious suite opening onto a garden with private bathroom. A shower room and plenty of storage space. Service entrance and second private ...

## **POLO PROPERTIES**

93 rue du faubourg saint honoré - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





